



Ulasan 'Dia Adalah Conann': Ratu Barbarian yang Mengagumkan

Description

Gonzo-Feminist Film "She Is Conann" oleh Bertrand Mandico

Film "She Is Conann" merupakan film horor fiksi ilmiah yang sangat brutal, menciptakan suasana neraka yang mengerikan. Dikisahkan oleh seorang humanoid anjing yang menyeramkan, Rainer, film ini menawarkan pertunjukan yang tidak biasa dengan efek praktis yang memukau. Dari episode ke episode, plot melibatkan perubahan wujud Conann dari seorang remaja putih tak berdosa hingga menjadi seorang wanita kulit hitam yang kuat, memberikan kontra narasi queer terhadap pandangan macho tentang pejuang legendaris.

Aksi Brutal dan Efek Praktis yang Eksentrik

Dalam film ini, aksi brutal dan efek praktis yang eksentrik memberikan nuansa yang sangat realistis. Mandico memilih untuk menggunakan set yang dibangun dan efek praktis daripada menggunakan citra yang dihasilkan komputer, memberikan kesan teatral pada film ini. Sebagai tour guide kita dalam film ini, Rainer membawa penonton pada perjalanan Conann dalam mencapai kekuasaan, memberikan gambaran tentang kaum pemberontak yang memerangi pandangan macho.

Fever Dream berkonsep Unik

Film ini lebih mirip dengan mimpi mabuk daripada sebuah cerita yang konsisten, yang menawarkan cerita berkonsep queer yang hipnotis dan mengerikan sekaligus. Melalui plot yang melibatkan perubahan wujud Conann dari waktu ke waktu, film ini memberikan gambaran yang unik dan kontra dari pandangan macho tentang pejuang legendaris.

Menawarkan Sebuah Perspektif yang Menarik

Melalui "She Is Conann," Bertrand Mandico menawarkan sebuah perspektif yang unik dan berani tentang pandangan macho akan pejuang legendaris. Dengan efek praktis dan aksi brutal yang realistis, ia memperlihatkan perubahan wujud Conann dari masa ke masa, memberikan gambaran yang kontra dari pandangan konvensional tentang pejuang legendaris.

Menurut Mandico, film ini adalah “sebuah film yang mana tidak seperti film lama atau film baru, ia adalah sesuatu yang aneh dan barbar.” Melalui film ini, dia ingin memberikan pengalaman yang berbeda bagi penonton, dengan memasukkan unsur-unsur queer dan aksi brutal yang eksentrik.

Ringkasan

“She Is Conann” adalah film horor fiksi ilmiah yang penuh kejutan dan diberi sentuhan glam-rock. Ceritanya berpusat pada pencapaian kekuasaan Conann melalui berbagai zaman dengan panduan Rainer, yang memberikan narasi yang lebih kepada pandangan queer tentang prajurit legendaris tersebut. Film ini dijaga dengan efek praktis yang memberikan nuansa panggung, serta adegan kekerasan yang cukup realistis. Bagaimana pendapat Anda tentang interpretasi ini tentang karakter Conann? Apakah Anda lebih suka penggambaran konvensional atau versi ini yang lebih kontroversial? Ayo bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark